



Durch ein technisches Gebrechen an der ursprünglich geplanten Maschine der Small Planet Airlines kam just zu Beginn der Sommerflüge nach Griechenland deren Flugplan durcheinander. Um die zahlreichen Reisende, darunter viele Pfingsturlauberfamilien aus Bayern, doch noch ab Linz in den Süden zu bringen, setzte man kurzfristig Ersatzflugzeuge ein.



*Am Pfingstmontag musste Small Planet Airlines kurzfristig auf eine Ersatzmaschine der litauischen Grand Gru Airlines zurückgreifen, die mit Verspätung 148 Urlauber nach Heraklion flog. Weitere Passagiere wurden Tags darauf mit einer Saab 340 der Sprint Air nach Kreta geflogen (Foto: J. Stiglmaier)*



*Seit 2013 setzt Grand Gru Airlines diese 28 Jahre alte Boeing 737-3Q8 auf Charter-, Ad-Hoc- sowie Subcharterflügen ein. Zuvor stand die Maschine unter anderem bei Garuda in Indonesien, TAESA in Mexiko und Aerosvit Airlines in der Ukraine im Einsatz (Foto: M. David)*

